

Une entreprise chinoise fait don de matériel médical pour la lutte contre Covid-19



La cérémonie de remise du don s'est avérée l'occasion pour l'expression de la solidarité entre la Chine et Cuba.

La Havane, 16 sept (RHC).- La société chinoise Jiangxi, spécialisée en produits biologiques, a fait un don de fournitures médicales à notre pays.

Le consulat de Cuba à Guangzhou signale dans une note que la cérémonie de remise du don a mis en évidence les liens historiques qui unissent les deux pays et la valeur de la solidarité en ce moment de crise sanitaire.

La légation diplomatique a remis à l'Institut Jiangxi des produits biologiques, une lettre de remerciement pour ce don, fruit d'une démarche de Li Hongying, une jeune femme qui a fait ses études de médecine à Cuba.

Li Hongying a fait part, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina de l'intérêt de la société Jiangxi pour mener à bien de futurs projets de coopération avec Cuba.

Elle a également exprimé son amour pour notre pays et sa gratitude pour la formation qu'elle y a reçue, ce qui l'a motivée à participer à la collecte des fonds pour l'achat de ces fournitures médicales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234284-une-entreprise-chinoise-fait-don-de-materiel-medical-pour-la-lutte-contre-covid-19>



Radio Habana Cuba